

Salutación

Josep Ferrer y Llop

Rector de la Universidad Politécnica de Cataluña

Desde hace ya unos años, la Cátedra UNESCO en la UPC en Tecnología, Desarrollo Sostenible, Desequilibrios y Cambio Global realiza diversas actividades docentes y de investigación sobre temas relacionados con la sostenibilidad.

Una de estas actividades es la revista *SOSTENIBLE?*, que se presenta como un intento de diálogo pluridisciplinar y que, hasta ahora, ha tratado temas bastante generales como la globalización, la biotecnología, la problemática de África, las Agendas 21 e, incluso, la democracia.

Ahora hay que saludar con satisfacción este nuevo número monográfico de la revista *SOSTENIBLE?*, que inicia el tratamiento de un tema que incide directamente en la actividad concreta de una universidad especializada en la ciencia y la tecnología como es la UPC.

La actividad de investigación tecnocientífica y la actuación directa y cotidiana de ingenieros y arquitectos transformando el entorno social y natural con su práctica profesional es la más habitual para los profesores y estudiantes de la UPC. Y esta actividad, por el alcance de sus consecuencias ambientales y sociales, merece también una reflexión desde la óptica de la ética y de los valores que, cada día más, se va haciendo del todo imprescindible.

La revista ofrece, así, unos primeros materiales para estimular una reflexión sobre tecnología y ética y, también, sobre las responsabilidades éticas de la investigación; una actividad que es preciso animar por lo que representa de autocrítica y, en el fondo, de una voluntad de servir responsablemente a la sociedad.